
Was gibt es morgen in der Kantine?
Morgen gibt's in der Kantine von Albatros

eine Fladenbrot-Pizza. Die
Abteilungsleiter*innen und

Mitarbeiter*innen bereiten zusammen in
der Küche köstliches Essen zu. Kommen

Sie vorbei, es wird bestimmt lecker!
(C. Menrath)

WAS KOSTET DAS ESSEN IN DER
KANTINE?

Wenn man sich ein Hauptgericht holen möchte,
zahlt man acht Linden Euro. Für einen Nachtisch

hingegen zahlt man nur vier Linden Euro. Der
Nachtisch wird von den Eltern der

Mitarbeiter*innen gespendet. Wir freuen uns auf
Ihre Spenden.
(C. Menrath)
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Milica Najdeski: In welcher Abteilung sind Sie?
Ahmed-Amin Zourafi: In der Werkschutz-Abteilung.
Milica Najdeski: Wieso haben sie sich für die Abteilung beworben?
Ahmed-Amin Zourafi: Weil wir einfach auf die Sachen aufpassen und uns mit Freunden ein
bisschen langweilen wollen.
Milica Najdeski : Was macht ihr so den ganzen Tag?
Ahmed-Amin Zourafi: Sitzen und rumgehen, also zum Beispiel müssen wir Führungen machen oder
auf Sachen aufpassen.
Milica Najdeski: Macht es ihnen Spaß?
Ahmed-Amin zorafie: Ein bisschen.
Milica Najdeski: Wie viel verdienen sie?
Ahmed-Amin Zourafi: Zehn Linden Euro.
Milica Najdeski: Was war das Schlimmste, was passiert ist, als sie aufgepasst haben?
Ahmed-Amin Zourafi: Es ist bis jetzt nichts passiert.
Milica Najdeski: Was denken Sie, wer das beste Outfit des Tages hat?
Ahmed-Amin Zourafi: Jeder hat ein schönes Outfit.
Milica Najdeski: Wer ist für Sie der Mitarbeiter des Tages?
Ahmed-Amin Zourafi: Herr Madak.
Milica Najdeski: Okay, danke für das Interview.
Ahmed-Amin Zourafi: Gerne!

(M. Najdeski & J. Nghem)
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REVIEW FÜR DAS HEUTIGE MITTAGESSEN

Der Nachtisch war für die meisten lecker, aber manche fanden ihn zu
süß. Der Service war zügig und Wünsche wurden schnell erfüllt. Die
Hauptspeise war dafür aber leider nicht so gut gewürzt und die
Nudeln wurden zu kurz gekocht. Ein Mädchen behauptete Haare in
ihrem Essen zu haben und ein anderer Junge forderte größere
Portionen. 
(B. Bölke & A. Ehmke)
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Interview mit dem Werkschutz



Milica Najdeski: „In welcher Abteilung sind Sie?"
Mohammed Sesay: „Wir sind in der Marketing Abteilung."
Milica: „Warum haben Sie sich dafür beworben?"
Cyrus Adusei Poku: „Weil der LOHN GUT ist und ich habe mich schon gut informiert und die haben
gesagt, dass das ein guter Job ist."
Milica Najdeski: „Wer meinte das?"
Cyrus Adusei Poku: „Mein Bruder meinte das. Da mein Bruder als Achtklässler in der Abteilung war."
Milica Najdeski: „Was meinte er, was gut war ?"
Cyrus Adusei Poku: „Er meinte halt, dass es ein guter Job sei und einen GUTEN LOHN habe."
Milica Najdeski:,Was machen Sie in der Marketing Abteilung?"
Cyrus Adusei Poku: „Also, es geht vor allem darum, dass wir Werbung machen, z.B Fleyer, Plakate
und wir schicken sogar E- Mails..."
四
Milica Najdeski: „An wen verschickt ihr die E-Mails?"
Cyrus Adusei Poku: „An der ganzen Schule."
Milica Najdeski: „Okay, was macht ihr noch ?"
Cyrus Adusei Poku: „Wir machen Fotos oder benutzen Bilder, die schon gemacht wurden. Danach
machen wir das auf unsere Plakate und hängen diese, z.B. beim Lindener Marktplatz auf, damit wir
viele Passanten anziehen."
Milica Najdeski: „Okay, danke für Ihr Interview!"

(M. Najdeski & J. Nghem)
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Interview mit der
Marketingabteilung



 (A. Benmira & M. Völker)
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Zwischenüberschrift
hinzufügen

In der Produktion wird schon fleißig
gearbeitet. 

Für die Kugelkerzen wird das Wachs in
Silikonformen gegossen, dann wird das

untere Ende dieser Kerzen abgeschnitten.  
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Bunte Kerzen werden geschmolzen
und die fertigen Stabkerzen

werden in das gefärbte Wachs
getunkt.

Um Stabkerzen herzustellen,
werden Dochte mehrmals in heißes

Wachs getaucht

Manche Kerzen werden erwärmt und um Stäbe
gewickelt damit Spiralen oder Wellen entstehen. 

Die fertigen Kerzen werden in Kartons
aufbewahrt.

Die Verpackungen werden gedruckt, mit
denen später die Kerzen verpackt

werden. 
Schilder für die Kerzen werden

ausgestanzt und bemalt. Währenddessen
werden Bänder geflochten, um die

Verpackungein  später zu verschließen 

Wir stellen vor: 
Die Produktion und Verpackung



Heute war ein besonderer Tag – unser Betrieb hat offiziell seine Arbeit  aufgenommen! Ein Unternehmen ist
jedoch nur so stark wie die Menschen, die es antreiben. Deshalb möchten wir bereits am ersten Tag diejenigen

hervorheben, die sich besonders ins Zeug gelegt haben: unsere ersten Mitarbeiter des Tages!

EIN GROSSARTIGER ERSTER TAG LIEGT
HINTER UNS – UND DAS DANK EUCH! WIR

FREUEN UNS AUF VIELE WEITERE
GEMEINSAME ERFOLGE.
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Im Lager haben Frau Zeynep Köcegün und Frau Amida Beiser von Anfang an für Ordnung und Struktur im Lager
gesorgt, 
sodass alle Abläufe reibungslos starten konnten. Eine starke Leistung gleich zu Beginn!

Auch in der Herstellung haben alle Hard gearbeitet doch Ohne Frau Milla Sauer wären heute keine ersten Produkte fertig geworden . 
Mit großem Einsatz, Kreativität und technischem Geschick hat sie für einen erfolgreichen Produktionsstart gesorgt. 

Unsere neu hergestellten Kerzen brauchen vor ihrem Verkauf natürlich auch eine gut aussehende und praktische
Verpackung Dank Herr Ahmet Tuna Alual konnten Die ersten Produkte sicher und kreativ verpackt werden!

Um bald so viel Erfolg wie möglich beim verkauf zu erzielen leistet die Marketingabteilung eine gute Arbeit . Das Mail Team
der Marketing Abteilung hat den heutigen Tag genutzt, um unsere neuen Produkte sichtbar zu machen, Herr Erik heise und
Herr Gabriel Kowal leisten heut besonders gute Arbeit.

Sicherheit von Anfang an! In der Abteilung Security haben alle zusammen als gutes Team dafür
gesorgt, dass alles geordnet und sicher abläuft – ein unverzichtbarer Beitrag zum erfolgreichen
Betriebs start.

auch der Verkauf startete heute. durch besondere Aufmerksamkeit und Mitarbeit hat sich Frau Melena Yaro Shenko als Mitarbeiterin
des Tages Qualifiziert !

In der Qualitätskontrolle haben Herr Elias Hedderich und Herr Kayden Heinrich einen gute Job geleistet und unsere Produkte
für den Verkauf kontrollirt 

Heute war in der Küche und beim Service so viel zu tun, dass wir gar nicht fragen konnten – sie hatten schlichtweg keine Zeit.
Während alle anderen versorgt wurden, haben sie unermüdlich gearbeitet. Ein riesiges Dankeschön für diesen Einsatz am ersten
Tag!

Mitarbeiter des Tages: Ein starker Start für
unser neues Albertros Unternehmen

S–M. vom Endt (Autor)

comming soon - Ausgabe 2 - comming soon
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